



INOLVIDABLE

No te olvides del SIDA

SIDA
2002



ACTIVIDAD 2

Preparación de la actividad Se divide a la clase en grupos de 5-6 alumnos. Cada grupo nombrará un portavoz que será quién exponga a la clase las conclusiones de su equipo. Se puede utilizar como material complementario la hoja de trabajo nº 1 de la actividad nº 1.

Entregar a cada equipo la hoja de trabajo de la actividad nº 2 y conceder 25 minutos para su ejecución.

Desarrollo de la actividad Transcurrido el tiempo otorgado, cada portavoz expondrá las conclusiones que su grupo ha elaborado.

Se iniciará una discusión, moderada por el/la profesor/a en la que los participantes ofrecerán argumentos que justifiquen sus diferentes puntos de vista.

Finalmente, el/la profesor/a concluirá resumiendo los principales puntos de vista surgidos, procurando centrar la atención en la conclusión de la importancia de la solidaridad y la no discriminación.

Para más información:

Unidad de Prevención y
Educación Sanitaria sobre Sida:
C/ Ronda de Levante, 11
30008 Murcia
Tfno: 968 23 51 41
E-Mail: Edusalud@sas. carm. es

Esta actividad se presenta como un apoyo para el profesorado. Su objetivo es facilitar el tratamiento del tema del SIDA en el aula, con el alumnado, de forma puntual, aprovechando la celebración de este Día Mundial. Esta planteada de una forma muy sencilla y genérica para que pueda ser utilizada en cualquier nivel con una breve adaptación previa a las características de cada grupo de alumnos y alumnas. No pretende ser un sustituto de un programa más sistemático y elaborado. Al contrario, uno de sus objetivos es dinamizar y potenciar el establecimiento de este tipo de programas en los Centros Educativos.

Material para el/la Profesor/a



INOLVIDABLE

No te olvides del SIDA

SIDA
2002



Hoja de trabajo

Pedro, Adrián y Luisa son buenos amigos. Estudian 2º de Secundaria.

Están muy atareados porque es final de curso y apenas tienen tiempo para reunirse fuera del colegio.

Desde hace varios días están notando que algo extraño sucede en el colegio, ha habido más reuniones de profesores y además la A.P.A ha convocado a los padres en asamblea para decidir sobre algo importante.

Una mañana Luisa llama a Adrián y a Pedro y les dice que ya se ha enterado de lo que pasa. Resulta que el nieto de D. Alberto, un profesor de primaria, ha solicitado plaza para realizar 3º de secundaria el próximo curso en su colegio. Este muchacho se llama José Antonio y se ha tenido que ir a vivir con los abuelos porque sus padres tienen problemas con las drogas, el padre ha ingresado en prisión y además la madre, que tiene SIDA, está muy enferma y no puede cuidar de él. Pero el problema más grave es que este muchacho también tiene el VIH.

Algunos padres y profesores piensan que el ingreso de este nuevo alumno puede ser peligroso para el centro. Han solicitado a la Consejería de Educación y Cultura que busque una solución y amenazan con impedir la entrada de Jose Antonio en el colegio por cualquier medio.

RESPONDER A LAS SIGUIENTES CUESTIONES

- 1) ¿Pensáis que los temores de este grupo de padres y profesores tienen algún fundamento?
- 2) ¿Qué opináis vosotros respecto del ingreso de José Antonio en el Colegio?
- 3) ¿Estaríais dispuestos a ser compañeros de pupitre de José Antonio?
- 4) Si vosotros estuviésteis en el lugar de José Antonio, ¿Qué esperaríais de vuestros nuevos compañeros?
- 5) ¿Cómo podríais ayudar a José Antonio en este momento?